

Grüße aus dem Urlaub (A1)

Lieber Thomas!

Ich schicke dir ganz liebe Grüße vom Gardasee. Das ist ein großer See, der in Italien liegt. Der Urlaub hier gemeinsam mit meinen Eltern und meinem Bruder Tim ist wunderschön. An unserem ersten Tag haben wir ein Tretboot gemietet und sind ganz weit auf den See gepaddelt. Unser Boot hatte auch eine Rutsche, von der aus man ins Wasser rutschen konnte. Das war vielleicht ein Spaß! Als wir wieder an Land waren, haben wir uns ein Eis gekauft. Ich habe mir meine Lieblingsorten - Zitrone und Schokolade - bestellt.

Am nächsten Tag waren wir im Gardaland, das ist ein großer Freizeitpark. Dort gibt es ganz viele Achterbahnen, aber auch eine Schiffschaukel und ein Karussell. Meine Lieblingsachterbahn war eine ganz schnelle, sie hatte gelbe Schienen und einen Looping. Mein Bruder hatte Angst und wollte sie zuerst nicht fahren, aber als ich ihn endlich überredet hatte, war er begeistert!

Ich hoffe es geht dir gut und freue mich, dich wiederzusehen!

Liebe Grüße, dein Finn

Hast du den Text verstanden?

1) Wo liegt der Gardasee?

- a) In Spanien
- b) In Italien
- c) In Norwegen
- d) In Deutschland

2) Wie heißt Finn´s Bruder?

- a) Jakob
- b) Elias
- c) Markus
- d) Tim

3) Welche Eissorten hat sich Finn in der Eisdiele ausgesucht?

- a) Zwei Kugeln Erdbeereis
- b) Er hatte keinen Appetit auf Eis
- c) Eine Kugel Zitroneneis und eine Kugel Schokoladeneis
- d) Eine Kugel Vanilleeis und eine Kugel Schokoladeneis

4) Was gibt es im Gardaland zu sehen?

- a) Eine Schiffschaukel, ein Karussell und viele Achterbahnen
- b) Wilde Tiere und Vogelspinnen
- c) Schmetterlinge und Pflanzen
- d) Wasserrutschen und ein großes Plantschbecken

5) Wie sieht Finn´s Lieblingsachterbahn aus?

- a) Sie hat braune Wagen.
- b) Sie hat gelbe Schienen.
- c) Sie hat rote Räder.
- d) Sie hat blaue Gurte.

6) Wie reagierte der Bruder von Finn auf die Lieblingsachterbahn?

- a) Er ist sie nicht gefahren.
- b) Er hat geweint und möchte nie wieder eine Achterbahn fahren.
- c) Er musste sich übergeben.
- d) Er hatte zuerst Angst, fand die Fahrt dann aber toll.